
Protokoll Jahreshauptversammlung  
TSV Ottersberg Turnen – Handball - Badminton – Tischtennis e.V. 

am Freitag, den 24. Juni 2022 um 19.00 Uhr  
in der Turnhalle, Fährwisch 9, 28870 Ottersberg 

 
Tagesordnung: 

1.  Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

2.  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung der Stimmberechtigten 

3.  Ehrungen 

4.  Genehmigung des Protokolls vom 10. September 2021 

5.  Berichte der Abteilungen:    

a) Turnen  

b) Handball  

c) Badminton  

d) Tischtennis 

6.  Fragen und Aussprache über den schriftlichen Jahresbericht und Berichte zu TOP 5 

7.  Kassenbericht 

8.  Bericht der Kassenprüfer, Entlastung des Kassenwartes 

9.  Entlastung des Vorstandes 

10.  Neuwahlen der Vorstandsmitglieder:           

a) 2.Vorsitzende(r) 

b)  Schriftwart 

c)  Kassenprüfer 

d)  Bestätigung der vier Abteilungsleiter und Bestätigung des Ehrenrates 

11.  Anträge  

(Diese sind durch die Mitglieder bis zum 10.06.2022 bei dem 1.Vorsitzenden schriftlich einzureichen) 

12.  Haushaltsvoranschlag und Beitragsfestsetzung 

13.  Satzungsänderung 

14.  Veranstaltungen 2022 

15.  Verschiedenes 

 
Diese Ankündigung gilt als ordentliche Ladung.  Der Vorstand lädt alle Mitglieder über 16 Jahren freundlich ein. 

Auf § 22 der Satzung „Beschlussfähigkeit“ wird hingewiesen! 

Der Vorstand 
Jochen Hinrichs  
 
Beginn der Veranstaltung um 19:05 Uhr. Anwesend sind 26 Mitglieder, stimmberechtigt 26 Mitglieder. 

1.  Begrüßung der anwesenden Mitglieder, der Ehrenmitglieder, des Ehrenrates durch den 2. 
Vorsitzenden Jörn Becker.  

2. Er stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht zugestellt worden ist. (lt. Satzung zwei Wochen 

vor der Hauptversammlung). Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. 



Der zweite Vorsitzende dankt Anke Niermeyer und allen, die geholfen haben für die Herstellung und 

die Verteilung der Jahresberichte. 

Es wurde den verstorbenen Mitgliedern (Brigitte Haltermann und Marita Klee) gedacht 

3. Folgende Mitglieder wurden geehrt: 

 25 Jährige TSV Mitgliedschaft 

o Johanna Hinrichs, anwesend 

o Muriel Mantke, anwesend 

o Angelika Neumann, anwesend 

o Ziba Vakilzadeh, nicht anwesend 

 50 Jährige TSV Mittgliedschaft 

o Renate Volkmann, nicht anwesend 

o Jochen Hinrichs, nicht anwesend 

 75 jährige TSV Mitgliedschaft 

o Johann Rechten, nicht anwesend 

 Weitere Ehrungen: 

o Karin Mantke und Dieter Cordes für die Abnahme des Sportabzeichens, anwesend 

o Anke Niermeyer für die Erstellung des Jahresberichts, nicht anwesend 

o Klaus Busch – Werbung, nicht anwesend 

o Rudi Mantke und Olaf Lemmermann (er gibt es an Jörg Maroldt weiter) für die Internetseite, 

anwesend 

o Angela Franz scheidet als Übungsleiterin aus, Karin Mantke dankt Angela für ihre langjährige 

Übungsleitertätigkeit 

o Joachim Buss scheidet als Trainer der Handballdamen aus, die Mannschaft hat sich leider 

aufgelöst 

4. Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 10. September 2021 wird einstimmig genehmigt 

5. Bericht: 

a. Verweis auf den schriftlichen Jahresbericht 

b. Turnen 

Jörn Becker berichtet, dass die Kindergruppen z. Teil wieder gestartet sind, es findet sowohl 

drinnen, als auch draußen etwas statt. Sportabzeichen ist wieder gestartet, momentan ist die 

Teilnahme noch etwas verhalten.  

c. Badminton 

Olaf Lemmermann berichtet: momentan 6-8 Teilnehmer beim Training, Ligaspiele wurden 

zunächst Coronabedingt verschoben und dann doch abgesagt 

d. Handball 

Jörn Becker berichtet: die Herren Mannschaft wurde letzte Saison Meister, werden aber nicht 

aufsteigen, Damenmannschaft ist zum Beachhandballturnier gefahren als Abschluss, danach 

hat sich die Mannschaft aufgelöst 

e. Tischtennis 

Jonas Sieszulski berichtet von den Mannschaften im Spielbetrieb, verweist auf ausführlichen 

Bericht im schriftlichen Jahresbericht, dankt noch mal Jan Rechten (in Abwesenheit) für seine 

Arbeit im Kinder- und Jugendbereich. Er kümmert sich sehr gut um jeden neuen Spieler und 

durch ihn lernen sie sehr gut das Tischtennis spielen. 

f. Thorsten Fehr berichtet über Ju Jutsu, dort starten demnächst die ersten Gürtelprüfungen, 

Tristan Fehr macht demnächst die Sportassistenz und die Übungsleiter Lizenz. Die Gruppen 

entwickeln sich stetig, es ist ein 1. Themenkurs (Frauen Selbstverteidigung) gestartet mit 

großem Zulauf, weitere Themen sind in Planung. Beim nächsten Tag der offenen Tür sind 

Vorführungen in Planung 

6. Es gibt keine Fragen und Aussprachen zum schriftlichen Jahresbericht 



7. Der Kassenwart bestätigte einen soliden Kassenbestand per 31.12.2021. Einnahmen 41567 Euro, ein 

Kassenbestand von 42193 Euro, Ausgaben 28703 Euro. 

8. Olaf Lemmermann und Klaus Buscg haben die Kasse geprüft. sie bestätigen dem Kassenwart eine 

korrekte und ordnungsgemäße Kassenführung. Die Entlastung des Kassenwartes erfolgt einstimmig. 

9. Werner Bahrenburg dankt dem Vorstand für seine geleistete Arbeit und beantragt die Entlastung des 

Vorstandes. Die Entlastung erfolgt aus der Versammlung einstimmig. 

10. Neuwahlen der Vorstandsmitglieder: 

a. 2. Vorsitzendender: Jörn Becker wird vorgeschlagen. Weiterer Vorschlag liegt nicht vor.                              

Die Wahl erfolgt einstimmig, Jörn Becker nimmt die Wahl an. 

b. Schriftwart: Sabrina Puvogel wird vorgeschlagen. Weiterer Vorschlag liegt nicht vor.                              

Die Wahl erfolgt einstimmig. Sabrina Puvogel nimmt die Wahl an 

c. Kassenprüfer: Thorsten Fehr wird als Kassenprüfer vorgeschlagen. Die Wahl erfolgt                         

einstimmig. Thorsten Fehr nimmt die Wahl an. Olaf Lemmermann bleibt als Kassenprüfer 

dabei, Klaus Busch wird Vertreter, Jonas Sieszulski scheidet aus 

d. Ehrenrat: Bestätigung erfolgt einstimmig,  

e. Abteilungsleiter: Bestätigung erfolgt einstimmig 

11. Anträge 

a. keine 

12. Haushaltsvoranschlag und Beitragsfestsetzung: 49000 € Einnahmen, 59000 € Ausgaben, keine 

Beitragsänderungen 

13. Satzungsänderung 

a. keine 

14. Die Termine 2022 werden von Jörn Becker verlesen und werden im Internet bekannt gegeben 

15. Verschiedenes: 

a. Mitgliederzahlen sind leicht gesunken 

b. Die in der letzten Jahreshauptversammlung geplanten Anschaffungen (weitere 

Outdoorgeräte, Beteiligung Boule Bahn, weitere Hula-Hoop-Reifen) werden bald angeschafft, 

es gab Verzögerungen 

c. Volksradfahren wird überlegt, wie es dieses Jahr durchgeführt wird, nachdem es die letzten 

zwei Jahre in abgespeckter Form stattgefunden hatte 

d. Gruppe Spiele für Viele besteht dieses Jahr 30 Jahre, da wird eine kleine Feier geplant, und 

die Gruppe bittet um Unterstützung und wird an den Vorstand zu gegebener Zeit herantreten 

e. Tobias Wölki macht Werbung für eine Fortbildung im Gesundheitssport, zum Thema 

Resillienz im Gesundheitssport – wie du mit Yoga deine Nerven stärken kannst. Sie findet in 

Westen am 3. September 2022 statt. Noch sind Plätze frei. 

Ende 20:23 Uhr 
Protokoll: Sabrina Puvogel 
 


